
ГЛАВА КОРКИНСКОГО ОКРУГА ПОМОГЛА РЕШИТЬ ПРОБЛЕМЫ 
ЖИТЕЛЕЙ

Наталья Владимирова

емья пенсионеров 
Паньщиковых с ули-
цы Панарина обра-
тилась за помощью 
в откачивании воды, 
так как супруг Ни-

колай Александрович по со-
стоянию здоровья не может 
сделать это самостоятельно. 
По поручению главы уже во 
время приёма в доме побыва-
ли заместители Владимир Шу-
каев и Вадим Галямов. Служ-
ба коммунального сервиса 
(СКС) установила электрона-
сос, чтобы откачивать воду на 
территорию парка, так как по-
близости нет ливневой кана-
лизации. В течение ночи воду 
удалось откачать из подпола и 
со двора.

Бывший горняк Владимир 
Голомаздин с улицы Октябрь-
ской готов сам следить за ра-
ботой и состоянием насоса, 
который ему так же предо-
ставил муниципалитет, но 
переживает, что откачивать 
воду некуда: ближайшие 
болота уже переполнены. 
Наталья Александровна пору-
чила заместителям побывать и 
на этом адресе, чтобы опреде-
литься с местом слива.

Дом Валерия Браткова на 
улице Белинского затапливает 
с прошлого года. Чем имен-
но – водопроводной водой, 
подземными водами или во-
дой, откачиваемой с соседних 

участков, неизвестно. Но дом 
от постоянной сырости начал 
разрушаться, трескаться. Му-
ниципальная комиссия в со-
ставе специалистов управле-
ний архитектуры и капиталь-
ного строительства составила 
заключение о том, что дом 
непригоден для проживания. 
А вот что делать дальше, Вале-
рий Алексеевич не знает.

Глава пояснила, что бремя 
содержания имущества, в том 
числе недвижимого, лежит на 
собственнике. Однако, если 
удастся доказать, что дом раз-
рушается в результате чьих-то 
действий или бездействия, то 
с виновника можно получить 
компенсацию. Но установить 
степень виновности может 
только судебная инстанция. 
Наталья Александровна пред-
ложила заявителю юридиче-
скую помощь специалистов 
администрации, если тот ре-
шит обратиться в суд.

Депутат Собрания Татьяна 
Александрина приехала на 
приём с жительницами по-
сёлка Дубровка. Женщин 
очень волнует вопрос, когда 
на улицах Станционной и 
Пришкольной появится долго-
жданный газ. Лето пролетит 
быстро, и придёт пора либо 
запасаться на зиму топливом, 
либо приобретать газовое 
оборудование.

Наталья Александровна по-
яснила, что на построенной 
ранее, но так и не запущен-
ной в эксплуатацию магистра-
ли выявлены недостатки, на 

устранение которых требуется 
около 2,5 миллиона рублей. 
Соответствующая заявка от-
правлена в министерство 
строительства и инфраструкту-
ры Челябинской области, сей-
час ожидается ответ. «В любом 
случае в 2024 году програм-
ма газификации в Дубровке 
должна быть завершена», – за-
верила глава.

Вторым вопросом предста-
вителей Дубровки стало ка-
чество электроснабжения. С 
приходом в посёлок энергосе-
тевой компании ООО «Маяк» 
все надеялись, что проблемы 
с аварийными отключения-
ми и скачками напряжения 
уйдут в прошлое. Однако на-
дежды не оправдались. Хотя 
энергетики вывели наружу 
приборы учёта, исключив 
тем самым возможность не-
законных подключений, но 
качество электроснабжения 
не улучшилось. К тому же у 
компании нет аварийной бри-
гады для оперативного устра-
нения обрывов и замыканий. 
Наталья Александровна пред-
ложила организовать встречу 
с руководством «Маяка» и 
пригласить на неё представи-
телей Дубровки.

Третьим вопросом стало 
состояние дорог. Муници-
пальный грейдер минимум 
два раза в год, весной и осе-
нью, направляется в посё-
лок и деревню Дубровка, но 
этого, по мнению жителей, 
недостаточно. К тому же от-
дельным участкам требуется 
подсыпка.

Глава сообщила, что благо-
даря сотрудничеству с ООО 
«Порфирит» у города есть воз-
можность выделить щебень 
для Дубровки, нужен только 
транспорт. Как освободится 
самосвал СКС, щебень забе-
рут на карьере.

Глава округа Наталья Лощинина совместно с руково-
дителем общественной приёмной губернатора Челя-
бинской области Виталием Марченковым провела 
приём граждан по личным вопросам. Большая часть 
обращений была связана с подтоплением частных 
домов в черте города Коркино.

О ПОДТОПЛЕНИЯХ И 
ГАЗИФИКАЦИИ

В ночь с 16 на 17 июля 1918 
года в Свердловске (сейчас 
Екатеринбурге) в доме купца 
Ипатьева была расстреляна 
семья бывшего царя Николая 
Второго и приближённых. Эта 
дата навсегда останется чёр-
ной страницей истории стра-
ны. Можно бесконечно спо-
рить о причинах столь жёсткой 
меры большевиков, но факт 
остаётся: без суда и следствия 
была убита большая семья. В 
Екатеринбурге это событие 
особенно помнят, есть три ме-
ста, куда постоянно приходят 
и приезжают люди: храм Спа-
са на Крови, дом Ипатьева и 
Ганина яма (комплекс церквей 
на месте захоронения остан-
ков семьи Романовых).

Коркинские ветераны ре-

Благодаря гранту 
губернатора

шили побывать на этих па-
мятных местах – благо выи-
грали в прошлом году грант 
губернатора Челябинской 
области для развития туриз-
ма. Сорок шесть активистов 
общественных организаций 
на комфортном автобусе от-
правились в путешествие. 
Гид Ольга из Челябинского 
бюро путешествий сразила 
своей эрудицией – где бы ни 
ехали: Коркино, Челябинск, 
Свердловская область – она 
рассказывала о достоприме-
чательностях, промышлен-
ности, знаменитых людях, о 
развитии экономики и науки. 

Это путешествие оставило 
добрый след обилием впечат-
лений – все участники поезд-
ки с восторгом вспоминают 
о том, что удалось увидеть и 
услышать. И желают, чтобы 
подобной трагедии больше 
не повторилось.

Антонида Викторова
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